

# Nouvelle tête pour le Patrimoine fertésien

Dans une précédente édition, nous évoquions, le souhait du président de l'Association pour la connaissance et la sauvegarde du patrimoine fertésien (ACSPF), Michel Clergeau, de passer la main.

Après dix années à la tête de l'association, il désirait prendre un peu de recul et céder sa place.

À ce désir légitime, le bureau, réuni le 30 novembre dernier, a répondu par l'élection au poste de pré-



**PRÉSIDENT.** Henry Rivière (au premier plan) vient d'être porté à la tête du Patrimoine fertésien.

sident de Henry Rivière, lui aussi un des piliers de l'association.

Cette élection a été l'occasion d'une remise à plat de la fonction et d'une nouvelle distribution des tâches orchestrée par Christian Gateau (trésorier), Catherine Kennel prenant le secrétariat.

Michel Clergeau continuera bien sûr à s'investir au sein de l'ACSPF ; il en est maintenant le vice-président. ■